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改めまして、皆さん今晩は。また、千歳セ
ントラルロータリークラブの皆さん「米山梅
吉記念館」での研修会、大変お疲れさまで
した。記念館運営委員の柴埼さんから米山
梅吉翁の三井報恩会初代理事長での活動
やハンセン病、がん、結核等への助成等医
療・福祉関係事業、また米山梅吉翁の青山
学院・郷里長泉町・立教大学に対しての教育奉仕事業など社
会、文化諸事業に貢献されたことなど幅広く学ばれたことと
思います。ご苦労様でした。これからは研修会の第２部とし
て、最も大切な「合同親睦会」がありますので、今しばらくお
待ちいただきたいと思います。
さて、皆さんが長泉町を来訪されるに際し、貴クラブがあ
ります千歳市をもっと知りたいと思いまして、千歳市の公式
ホームページを拝見しました。それによりますと千歳市は北
海道の空の玄関口「新千歳空港を擁し、国立公園の支笏湖や
サケが遡上する千歳川など豊かな自然に囲まれた北海道中
央圏の中核都市で、人口は令和５年４月１日で９６,９６５人、
世帯数５１,２９０人、平均年齢４４．３歳で北海道一番の若い
まち、そして子育てするなら千歳市といわれており、子育て
政策に力をいれている市であることがわかりました。一方長
泉町は空港ありませんが、新幹線三島駅や新東名道路に近
接しており都市部へのアクセスがよいなど類似性があります。
また長泉町も子育てするなら長泉と言われ、子育て政策に
力をいれていますので、両市町の共通点があると感じてい
ます。更に、千歳市の特徴として、１１ケ所の工業団地があり
「水、電力等インフラに加えて、自然環境との調和、大学など
教育機関が充実している」とのことで、国産での先端半導体
製造を目指すラピダス株式会社が新たに建設する最先端半
導体工場建設予定地として千歳市を選定したとの新聞報道
があり、千歳市は企業誘致に積極的で、貴ロータリークラブ
と同様、大変活力や勢いのある都市だと思いました。
貴ロータリークラブとは、静岡県長泉町が米山梅吉翁が幼
少期と晩年を過ごされた町であり、この縁で平成９年度に友
好クラブになったと聞いています。
また、本年９月８～９日には貴クラブを訪問させていただ
き、温かく迎え入れてくれましたことをこの場をお借りしま
して、改めて感謝申し上げるとともに、両クラブの相互訪問

を通して、より一層の強い「絆」を構築していけたらと
考えています。
結びに、両クラブの更なる友情・交流の輪が広がるこ
とを祈念するとともに、貴クラブの益々のご繁栄と会
員各位のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、歓
迎のご挨拶とさせていただきます。ありがとうござい
ました。

〔 行程 〕

11月11日
・三島駅（ひかり509）11：45着
・すみの坊（昼食）
・米山梅吉記念館16：00迄（研修）
・御殿場高原ホテル18：00～
（ 合同親睦夜間例会）
・二次会

11月12日
・復生記念館 8：30～10：00
・富士山世界遺産センター
・ふくふく（昼食）
・三島駅南口でバス停車お土産購入
・長泉茶寮
・三島駅到着（ひかり514）お見送り

柿田川RCの川口会員
（柿田川の奉仕活動について）



千歳セントラルRCさん、ようこそ長泉へ

井口会員が制作した活動紹介映像を鑑賞

皆さん、こんばんは。鈴木会長の正確なしっかりとした挨
拶の後、私の挨拶スタイルはかなり違うところですが、ご容
赦いただきたく存じます。まずは千歳セントラルRCは本日
24名で訪問させていただきました。お昼には三島駅でたく
さんの皆さんの温かいお出迎えをいただき、そしてこのよ
うな素晴らしい会場をご用意いただきたいへん感謝してい
る次第でございます。また、週末の貴重な時間を我々千歳
セントラルRCのために割いていただき合同例会という運
びにしていただきました。それというのもやはり当クラブと
長泉RCさんとの絆は２７年前の締結に基づいて本日があ
ります。私は入会してから７年経ちますのでその前の２０年
間の濃厚な歴史まではわからないわけでございますが何度
となく皆さんと交流をしているうちに絆を意識するように
なりました。本来なら初代会長の高塚会員がこの席に着い
ているはずですが足の不調もあり今回は参加していません。
長泉さんへの思い入れが人一倍大きくにらみを利かせてい
たわけですが、我々も少しづつこのように世代交代をして
いくようになりそのうえで発展させていくような形になっ
てきました。
そもそも私も長泉の望月さんと同性でございまして、静

岡市出身です。とても縁を感じておりまして仲良くしていき
たいと思っております。そこで、千歳にございます植樹記念
銘板ですが、この度移転をいたしました。そこには改めて植
樹をせねばならないので多くの皆さんにお越しになってい
ただいて共同植樹ができればと考えております。
これからも親睦をしてお互い仲良くなってもらえればあ

りがたいと考えております。
この二日間、たいへんお世話になります。宜しくお願い致

します。ありがとうございました。

（多田幸雄 副理事長）と
千歳セントラルRC（望月秀則 会長）

千歳セントラルRC
望月秀則 会長
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